

まちの話題お届けします



● 与謝野町長杯地区対抗バスケットボール大会 石川区が5連覇を達成



白熱した試合を展開する選手たち

6/23 令和6年度与謝野町長杯地区対抗バスケットボール大会が岩滝体育館で開

催され、石川区が見事5連覇を達成しました。

本大会には与謝野町内在住の中学生以上の男女が参加対象で、14チーム（地区合同で参加したチームあり）約190人が参加。中学生から60代まで幅広い世代構成のチームや男女混合で出場したチームもあり、各コートで熱戦が繰り広げられました。身体を張ったプレーやシュートが入ると大きな歓声が体育館に響き渡り、集中した眼差しや疲れた表情、多くの笑顔が見られました。なお、大会結果は以下のとおりです。

【大会結果】

- 優勝 石川（5連覇）
- 準優勝 市場

● ヨサノガーデンフェス 2024 与謝野駅を町の拠点に

7/6 来年7月に開業100周年を迎える与謝野駅のイベントとして、同駅前広場において「ヨサノガーデンフェス 2024」が開催され、多くの来場者でにぎわいました。

住民の皆さんらで構成する同駅100周年委員会が企画し、町内外の飲食店の出店に加え、プロバスケットボールチーム「京都ハンナリーズ」によるフリースローコンテストなどが行われました。中でも、子どもたちを中心に人気を集めたのは、新たに導入された京都丹後鉄道車



KTR8500系の前で車掌になりきる子どもたち

両の「KTR8500系」。目を輝かせながら写真を撮ってもらったり、車内でゆっくりと飲食を楽しむ姿が見られるなど、与謝野駅を中心としたまちづくりの動きを体感できる1日となりました。

● ゆかたでぶらりのちりめん街道 ゆかたで街道をそぞろ歩き



2023年8月を皮切りとする合唱部の生徒たち

7/7 朝から始まつゝちりめん街道を楽しむ人々。ゆかたでぶらり☆ちり

めん街道」が昼の部・夜の部の2部構成で開催され、ゆかた姿でそぞろ歩きを楽しみました。

イベント当日は予報と打って変わって、昼間は強い日差しが降り注ぐ中、ゆかた姿で七夕飾りがなびくちりめん街道内に出店したお店に立ち寄る姿が見られました。夜の部は、「水辺の演奏会」として、宮津天橋高校加悦谷学舎の合唱部によるコーラスからスタート。来場者らは、水辺公園に響くハーモニーに耳を傾けていました。また、糸巻ランプでライトアップされた旧尾藤家住宅と街道沿いの行燈が七夕の夜を彩るなど、いつもと違う雰囲気のちりめん街道を感じることができます。